

庁舎建設について



深澤 賢市 議員

質問… 工事費 57 億円になると聞
くが市民一人当たりの借金額は
幾らになるのか。これらの借金
は市民が何年背負っていくのか。

資材が高騰することを想定し
先送りはないのか。中心市街地
と黒羽・湯津上では格差が生じ
てるが、改めて一極集中式開発
ではなく「市民一人一人が合併
してよかったなあ」と実感でき
るものにしてもらいたいと思ひ

ます。

答弁… 実質的に市民一人当たり
の地方債は約 1 万 3 8 8 6 円で
す。25 年、30 年にわたって返済
していくこととなります。現在
の庁舎に分散配置され、行政サー
ビスにご不便をおかけしている
状況ですので、市役所機能を一
つにして集約性の高い庁舎とし
て整備していく所存です。

質問… ボーリング調査は何メー

トル掘ったのか、基礎地盤まで
達したのか。

答弁… 5 か所でボーリング調査
行い、20 メートル程度から安定
した地盤が始まっていることを
確認しています。

一般質問



君島 孝明 議員

産業用太陽光発電所
について

質問… 本市の産業用太陽光発電
設備の現状について伺います。

答弁… 産業用太陽光発電設備設
置に係る届け出等の制度がない
ため、正確な件数について市と
しては把握しておりませんが、
平成 24 年から平成 28 年 1 月現在、
農地法に基づく農地転用の許可
件数は 40 件で、そのうち 32 件が
設置済みです。森林法に基づく
伐採届件数は 25 件で、そのうち

21 件が設置済みです。臨時開発
許可件数は 4 件で、そのうち
1 件が設置済みとなっています。

質問… 長野県佐久市においては、
自然環境保全条例施行規則の一
部を改正して、また佐久市開発
指導要綱の一部を改正し、良好
な自然環境の保護と災害の防止
を図っているが、大田原市も緑
をせひ守っていたただけなのか伺
います。

答弁… 国策として太陽光発電を
推進するのであれば、国が地方
に指針を示すべきと思いますが、
今現在、国からの指針はござい
ませんので、先例事例を検証し
ながら、大田原市にすばらしい
緑を残していく、環境を残して
いくということで調査検討を進
めたいと考えています。